

Antrag der CDU-Fraktion:

Feuerwehr in Mainz-Kastel (CDU)

Antragstext:

In der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Wiesbaden am 20.12.2023 wurde der Punkt „Kernsanierung Feuerwehr inklusive Auslagerung“ als Tagesordnungspunkt 12 der Tagesordnung I inklusive eines begleitenden Antrags diskutiert. Im Rahmen dessen äußerte Oberbürgermeister Gerd-Uwe Mende sinngemäß, dass es für ihn auch ein logischer Schritt gewesen sei, bei der Sanierung der Feuerwache 1 eine Unterbringung der Freiwilligen Feuerwehr am gleichen Standort mitzuplanen, nachdem das bereits bei der 3. Feuerwache in Igstadt erfolgt sei (dort inklusive Rettungswache).

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, ob die vom Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Wiesbaden im Rahmen der Sitzung Stadtverordnetenversammlung am 20.12.2023 getätigten Äußerungen zu den Feuerwachen 1 und 3 ebenfalls auf die Feuerwache 2 übertragbar sind. Insbesondere möge der Magistrat die folgende Frage beantworten:

1. Gibt es Überlegungen oder sogar bereits Pläne, die Freiwillige Feuerwehr in Kastel an den Standort der Wache 2 zu verlagern?

Sollte die Antwort (kurz gefasst) „ja“ lauten, wird der Magistrat gebeten, zusätzlich folgende Fragen zu beantworten:

2. Spielt bei den Überlegungen das Grundstück eine Rolle, auf dem sich früher das Autohaus Herrnsdorf befand?
3. Welche anderen Grundstücke sind gegebenenfalls in die Überlegungen einbezogen worden?
4. In welchem Zeitraum soll die Verlagerung des Standorts der Freiwilligen Feuerwehr voraussichtlich stattfinden?
5. Ist bei einer solchen Verlagerung die Erreichbarkeit aller von der Freiwilligen Feuerwehr abgedeckten Bereiche innerhalb des vorgegebenen Zeitraums weiter leistbar?
6. Sollen noch andere Organisationen an den Standort (oder in die unmittelbare Nähe) der Feuerwache 2 erfolgen?

**Begründung: ggfs. mündlich**